

Bericht des Bürgermeisters gem. § 4 Ziff. e der GO Wiesmoor, 20.02.2017

Herr Ratsvorsitzender,
verehrte Ratskolleginnen und –kollegen,
Vertreter der Presse, Bürgerinnen und Bürger,

ich möchte Sie alle recht herzlich zur ersten Ratssitzung im neuen Jahr 2017 begrüßen. Mit meinem heutigen Bericht möchte ich kurz über die Geschehnisse seit der letzten Ratssitzung in unserer Stadt berichten.

Neujahrsempfang

Der Neujahrsempfang der Stadt Wiesmoor fand in diesem Jahr am 15.01.2017 wieder im Forum der KGS Wiesmoor statt. Meine beiden Stellvertreter und ich konnten an diesem Tag insgesamt über 300 Gäste begrüßen. Über dieses große Interesse an unserer Stadt und den damit verbundenen Zuspruch bin ich sehr erfreut.

Baugebiet A 24 Amselweg

Nach Abschluss der Ausschreibungsverfahren wurde mit den Erschließungsarbeiten für das zukünftige Baugebiet A 24 Amselweg begonnen. Für sämtliche Bodenabbau, Einbau- und Kanalbauarbeiten wurden mittlerweile Aufträge an Fachfirmen vergeben. Mit einer Vermarktung der Grundstücke soll zeitnah begonnen werden.

Baumschneidearbeiten

Der Baubetriebshof führt zurzeit im gesamten Stadtgebiet diverse Baumschnittarbeiten durch. Hierbei handelt es sich um Freischneidearbeiten und Pflegeschnitte. Das anfallende Brennholz wird dabei vom Baubetriebshof an Kaufinteressente veräußert. Hierfür werden bereits im Laufe des Jahres die entsprechenden Anmeldungen in einer Liste gesammelt. Das anfallende Schreddermaterial wird vorrangig für die eigenen Beetanlagen wiederverwendet bzw. in Einzelfällen auch verkauft.

Neubau Brücke Amaryllisweg

Die Stadt Wiesmoor hat einen positiven Bescheid der Niedersächsischen Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr zum geplanten Neubau der Brücke über den Nordgeorgsfehnkanal in Verlängerung des Amaryllisweges erhalten. Die Maßnahme ist in das Jahresprogramm 2017 aufgenommen worden. Die Gesamtkosten liegen bei 2,4 Millionen Euro, davon muss die Stadt dank der Zuschüsse nur noch knapp eine halbe Million Euro übernehmen. Bis Ende Februar sollen nun noch die nötigen Baumfällarbeiten im Bereich der Wittmunder Straße und der Schulstraße vorgenommen werden. Es werden 22 Alleebäume beseitigt. Die Wittmunder Straße begleitende Hainbuchenhecke wird auf einer Länge von 42 m entfernt.

Bürgerbegehren Zentralklinik

Laut Mitteilung des Landkreises Aurich wurden am 07. Februar 2017 von den Gegnern der Zentralklinik die notwendigen Unterstützungsunterschriften für ein Bürgerbegehren eingereicht. Diese Listen werden jetzt vom Landkreis in den nächsten Tagen zur Überprüfung an die einzelnen Einwohnermeldeämter der kreisangehörigen Kommunen übersandt. Nachdem dann alle Einwohnermeldeämter die Listen überprüft haben, wird das

Bürgerbegehren als korrekt eingereicht angesehen und es muss innerhalb der nächsten 3 Monate ein entsprechender Entscheid stattfinden. Dieser ist dann von der Abwicklung mit einer Kommunalwahl vergleichbar. Dazu müssen wir die Wähler benachrichtigen, die Wahllokale entsprechend besetzen und die Auszählung gewährleisten. Die Mithilfe zahlreicher, ehrenamtlicher Helfer ist also nötig. Vermutlich wird der Bürgerentscheid im Juni, also noch vor den Sommerferien, durchgeführt werden.